
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Scholz fragt nach der Einbeziehung des Ausschusses in das Thema Bio-

Innovation-Park Rheinland bzw. warum dieser Punkt nach letzter Thematisierung 
im Haupt- und Finanzausschuss nicht früher hier behandelt wurde. 
 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Laut der Verwaltung liegt der Grund darin, dass es erforderlich war, noch in 
diesem Jahr Fördermittel für den betreffenden Verein freizugeben. Verbunden mit 

einer Absichtserklärung ggü. dem Verein, noch in diesem Jahr 50.000,- EURO zur 
Verfügung zu stellen sowie in den nächsten Jahren jeweils 100.000,- EURO in der 

Haushaltsplanung zu berücksichtigen (vorbehaltlich der Haushaltsberatungen). 
Insofern handelt es sich um ein Finanzthema, welches im Hinblick auf die 
Fristeinhaltung für die Fördermittel in Zusammenarbeit mit der Stadt Rheinbach 

noch in diesem Jahr rechtzeitig im Haupt- und Finanzausschuss behandelt 
werden sollte. Zuvor erfolgte dbzgl. die Abstimmung zwischen den 

Fraktionsvorsitzenden und der Verwaltung, das Thema im vorgenannten 
Ausschuss anzubringen. 

 


